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新緑の季節到来、まだ少し肌寒さが残りますが、みなさんの体調はいかがでしょうか？ 

ようやく花粉症が良くなり、ストーブを卒業した副委員長松野です(笑) 

夏に向けて、少しずつ体を鍛えて行きましょう。 

 
「けんちくであそぼ」の様子 
 

     
意外に早い時間からの大盛況ぶり…。   サクラの支部長が追い出されました(笑)   準備が間に合わず、大工助手中堤登場!! 

 

                          稲見委員長結婚式 
 

     
母親が見守る中、息子は頑張っています。 終わってみると見るも無残な姿に…。   みんなでお祝いに駆けつけました。 

体験を機に大工さんを目指すようです。                     洞内さんのテンションが気になります… 

 

支部総会の様子                                 料理教室の様子 
 

     
厳粛な空気の中で、支部長が挨拶。    事務局の受付業務お疲れ様です。      くまモンエプロンで挑みました(笑) 

                    稲見委員長、金額が合わないの?大丈夫?  火加減調整で隠れる中堤さん。 

けんちくであそぼ 

 

5 月 5 日、小雨が降る中でのイベントスタート。寒い上、桜が咲いてない状況で、誰も来ないだろうと思ってい

たら、意外なほど子供たちが集まりました。今回は、子供たちに大工体験をしてもらうことにしました。あっ!!決

して我々が楽
．
しようとしたわけじゃないですよ(笑)しかも、大工さんになりたいという夢を与えることに成功しま

した。十分、地域貢献できたかなと思います。来年も大工体験で決まりですね！！    （※裏面へつづく） 



稲見委員長結婚式 
 

このたび、稲見委員長がご結婚されました。稲見委員長、おめでとうございます。 

 

支部総会 

 
5 月 16 日、無事に通常総会を終えました。懇親会では若手が集まり、会費の元を取るべく大食い大会が開催!? 

副委員長松野は、あえなく敗退しました。たくさん食べられるって幸せですね(笑) 

 

なぎさなおこさんの料理教室＆講演会 

 
5 月 19 日、八戸市を中心に青森フード菜美(ナビ)ゲーターとしてご活躍中のなぎさなおこさんによる料理教室が

行われました。気合を入れ、くまモンエプロン装備で挑みましたが、若干浮いていました(汗)学生時代は、ひとり

暮らしということもありよく料理していましたが、実家暮らしだと中々料理する機会もないので、新鮮な気持ちで

楽しめました。また、講演会では「あなたの人生のレシピ探し」という題材でのお話がありました。詳しくは、青

森県建築士会発行の会報「けんちくし」に感想文が掲載される予定ですのでお楽しみに!尚、今回の料理教室を始

め今後のイベントでは、異業種交流も兼ねていますので、みなさまのご参加をお待ちしております。 

 

フットサルしようよっ！ 

 
今月も練習を行います。練習日は、6月 12 日 19：00～21：00 はまなす会館 です。 

 

 

こうしてみると、5 月はイベント目白押しでした。仕事が忙しいながらも、思いのほか楽しめた月になりました。

しかし、定例会でも言えることですが、参加者は大体いつものメンバーになっています。参加し終わってみれば楽

しかったとなるのですが、20 代、30 代の若手のみなさんにとっては、予定の調整等でイベントの参加は中々難し

い面もあるかと思います。最近感じることですが、仕事ばかりしていても、お金を稼ぐことはできるしスキルアッ

プもできますが、経験のない仕事をしなければならなくなかった時や、悩んでしまった時、一人ではどうにもなら

なくても頼ることができる仲間がいれば乗り切れるのではないかと思います。人間には得て不得手があり、特に建

築業界では、意匠、構造、電気、設備等、色々な種類があり、すべてを完璧にこなせる人は、中々いないと思いま

す。だからこそ、それぞれが専門の知識を持った仲間が必要であると考えます。今、青年委員会では次世代を担う

若者が集まっています。木造建築のプロフェッショナルや、市役所職員、中にはマニアックな人(笑)もいますが…。

少数精鋭でどっかの海賊団みたいになっています(笑)また、定例会では議題について話し合うことはもちろんのこ

とですが、仕事上の問題や気になっていることなど何でも話せる場を設けています。働き盛りである 30 代の方々

にとっては、ある程度責任ある立場となり、現状と将来に向けての不安を抱いている方も少なくないと思います。

誰かに話すだけでも気持ちは楽になるのと思います。イベントでも月一回の定例会でも、さらには日常でも、顔を

合わせた時に話せる仲間がいたら良いと思いませんか？青年委員会はそんな仲間が集う場所です。青年委員会で仲

間を増やし、海賊王!?もとい、優秀な建築士になれるよう、上を目指して頑張りませんか？ 

 

今回は少々熱く語った内容になりましたが、事務局の方に黄色本に関して正誤表掲載時期の問い合わせや正誤表

が掲載されたら購入したいというご要望が届いておりますので、正誤表の作成作業を行いたいと思います。 

 

えっ？いつやるかって…？   今でしょ！！ 
 

講習会に参加頂いた方や、黄色本について個人的にご意見がある方は、定例会にご参加頂ければと思いますので、

よろしくお願い致します。 
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